

Beato Pier Giorgio Frassati



1901-1925

Día festivo:

4 de julio

Pier (Pedro) nació en una familia rica en Turín, Italia. Sus amigos notaron que aunque era un estudiante promedio en la escuela, era excepcional en su devoción a Cristo. Iba a la santa Misa y comulgaba diariamente. Pasaba muchas noches en adoración eucarística. Le encantaba ir de excursión y escalar montañas con sus amigos, y los guiaba en el canto y la oración durante todo el día.

Pier (Pedro) se unió a la Sociedad de San Vicente de Paul cuando tenía 17 años. Cuidó a personas enfermas, huérfanos y veteranos discapacitados que regresaban de la primera guerra mundial. Quería ser ingeniero de minas para poder servir a Cristo entre los mineros. Pasaba su tiempo libre en la universidad ayudando a los pobres. Cuando tenía 18 años, se unió a una organización estudiantil para la reforma social. Ayudó a iniciar un periódico sobre las condiciones, derechos y deberes de los trabajadores. Pasaba las vacaciones de verano en Turín para servir a los pobres, dándoles todo lo que tenía y haciendo todo lo posible para ayudarlos.

Cuando tenía 20 años, ayudó a organizar la primera convención de Pax Romana, una asociación para unir a estudiantes católicos de todo el mundo para trabajar juntos por la paz. Justo antes de graduarse, enfermó de polio. Escribió una nota a un amigo pidiéndole que le diera su medicina a un hombre pobre que la necesitaba. Murió a la edad de 24 años. En su funeral, sus padres se sorprendieron al ver grandes multitudes de gente pobre y saber que su hijo los había ayudado a todos.

© SOPHIA INSTITUTE FOR TEACHERS